

別紙5

・イベントの実施状況(7月分)

日 時	内 容	参加者数	募集方法
	なし		

・その他の利用促進策等の実施状況(7月分)

- ・「トッキーノ館・とっとりピノキオ館だより」を7月7日に発行し、県内東部の幼稚園・保育所等に送付するとともに館内に配置して、幅広い利用の呼びかけや働きかけをした。
- ・鳥取県立白兎養護学校と連携した常設の作品展を引き続き開催して誘客促進を図った。
- ・展示館内に独自に作成したトッキーノ館等のチラシを配架・配布するとともに各種情報チラシ及び親子向け情報冊子を配置及び来館者等に配布して利用促進の働きかけを行った。
- ・森林学習館等の来訪者には随時館内の展示等の説明やチラシの配布を行うとともに来館依頼及び来館呼びかけの働きかけを行った。
- ・来館者が安心して利用できるよう新型コロナウイルス感染症対策のため、来訪者の検温をするとともに連絡先等聞き取り、消毒用アルコールを展示館等玄関やエントランスに配置して手指消毒の依頼、マスク確認、換気、使用案内をしチラシ掲示を行った。また、引き続き木製広場・遊具や木製おもちゃ、ドアノブ、机等について入念にアルコール消毒を行った。

※実施状況のわかる写真を添付

作品展



トッキーノ館・とっとりピノキオ館だより

トッキーノ館・とっとりピノキオ館だより 第4号  
令和3年 7月 7日発行

とっとり二十一世紀の森では、  
緑色の葉っぱが元気よくそよぎ、森の木々は元気  
よく育っているようです。  
暑さも少しすづきびしへなっています。  
皆さまいかがお過ごしでしょうか。



木のおもちゃがたくさん  
たくさん販売してきました。積み木のほかに大型積み木や木製知育玩具、木製レール列車など多くの種類があります。  
木製広場では、幼稚園や保育所の子どもたちの元気な声が響いています。みんなは思い思いに楽しそうに遊んでいます。



多数の子どもたちや団体の来場

令和元年度の来場者数は約4,000人、令和2年度は約4,800人（20%アップ）、令和3年度6月末までに約1,200名の来館者がおり、たくさんの方々にご利用いただいています。

4月に開館したところ約80名の子どもたちの来館があり、そのうち3歳から5歳の子どもたちの割合は約51%でした。  
幼稚園や保育所の団体利用も多くなっています。

令和3年8月8日(日) 10時から  
「トッキーノ自然体験会」を開催。自然体験ゲーム、虫さがし、木工づくり、ミニコンサートなど、みなさまご参加ください。

新型コロナウイルス感染症対策について  
検温・アルコール消毒・マスク着用・館内の換気など入館全般の感染防止対策を心掛けております  
入館料無料です。どうぞお越しくださいませ。お待ちしております。

発行者 鳥取市河原町5番地 113 電話 0858-71-0524 FAX 0858-71-0529

とっとり21世紀の森 トッキーノ館

利用者の声

昨年度のアンケートでは大多数の方に良かったと高い評価をいただいています。

- 木の香りがして、気持ちいい空間
- 子供が力強いのはいい遊びで、とても楽しめた
- 木のにおい、木のねむらさが気にならない
- 子供が色々興味
- 手作りの木のねむらさで楽しめました
- 木のおもちゃが発売している、どれも触り心地が良い

